

## La rentrée des classes à l' école maternelle et primaire



153 élèves (56 en maternelle et 97 en primaire) qui ont effectué leur rentrée le lundi 3 septembre à l'école Les Lucioles. Cette année est marquée par le départ de la directrice Marie-Christine Barry, remplacée à son poste par Christophe Barbier qui fait ainsi son retour au sein de l'établissement, un an après l'avoir quitté.

En plus de sa nouvelle fonction, il aura en charge la classe des CM 2 (23 enfants), supplée le mardi par Flora Mons Féral. A noter également le départ de Juan José Rodriguez et l'arrivée de Laetitia Marbot en provenance d'Albussac. Celle-ci aura en charge les élèves de CE1-CE2 (24). Pour le reste, Sandrine Maillard aura la responsabilité des petites et moyennes sections (28), Céline Augeat s'occupera des moyennes et grandes sections (28), Estelle Laval enseignera au CP-CE1(23) et Elsa Moine officiera auprès des CE2-CM1 (24). Au niveau des projets connus à ce jour, on peut noter un travail qui sera fait toute l'année sur le thème de la musique avec des intervenants extérieurs, mais aussi le retour de l'activité piscine pour tous les élèves ! Au niveau des équipements, l'installation d'un nouveau TBI à l'école maternelle a permis que chaque classe soit désormais pourvue de cet outil ludique et pédagogique. Une réunion d'information générale se tiendra le lundi 10 septembre à 18h30 au foyer rural Pierre Demarty